



Fraktion im Bezirksausschuss
Schwanthalerhöhe

München, den 23.07.2023

Antrag an den Bezirksausschuss 08 Schwanthalerhöhe zur Sitzung am 08.08.2023

Der Schneckengarten muss bleiben!

Der Bezirksausschuss Schwanthalerhöhe fordert das Baureferat-Gartenbau auf, das temporäre Kunstprojekt „Schneckengarten“ beizubehalten und in ein dauerhaftes Begrünungskonzept mit Nutz- und Zierpflanzen zu überführen.

Begründung:

Die Kunstinstallation „Schneckengarten“ der Münchner Künstlerin [REDACTED] mit unterschiedlichen Nutz- und Zierpflanzen hat den gesamten Messeplatz um eine weitere Attraktion bereichert. Gleichzeitig leistet das Beet zwar einen sehr kleinen aber wichtigen Beitrag bei der allgemein notwendigen Begrünung von versiegelten Flächen in unserem Stadtbezirk. Die bereits vorhandene Bepflanzung wurde von der Bevölkerung positiv angenommen daher könnte nun mit vergleichsweise geringem Aufwand ein positiv, atmosphärischer Impuls unterstrichen werden.

Für die Fraktion Bündnis 90/ Die Grünen

Initiative: Michael Schelle, Kinder- und Jugendbeauftragter

Michael Czisch, Manuela Diebolder, Daniel Günthör, Anja Kaiser, Florian Kraus,
Sarah Sehseln-Kozumplik, Sibylle Stöhr